

RINGKASAN

Desain Stiker Instruksi Cara Bermain dan Peraturan Masuk Pengunjung di Museum Dino Park Kota Batu. Fiqih Azriel Hardinansya, F31191548, 2022, 48 halaman, Jurusan Bahasa Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Adriadi Novawan, S.Pd, M.Ed (Dosen Pembimbing), Finna Masruroh (Pembimbing Lapangan).

Politeknik Negeri Jember merupakan salah satu Perguruan Tinggi Negeri (PTN) yang berbasis Vokasi (D3 dan D4) dan terdapat delapan jurusan, diantaranya Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata (BKP), Jurusan Produksi Pertanian (PP), Jurusan Management Agribisnis (MNA), Jurusan Teknik, Jurusan Peternakan, Jurusan Informasi Teknologi (TI), Jurusan Teknologi Pertanian (TP), dan Jurusan Kesehatan

Politeknik Negeri Jember merupakan PTN yang mewajibkan mahasiswanya untuk melakukan PKL (Praktik Kerja Lapangan) yang dilaksanakan selama 900 jam atau dengan hitungan bulan yakni selama 6 bulan. Harapannya dengan adanya PKL (Praktik Kerja Lapangan) ini mahasiswa mempunyai ilmu tentang dunia pekerjaan yang sesuai dengan potensi yang dimilikinya serta pengalaman baru agar siap apabila sudah turun didunia pekerjaan.

Penulis memilih Jawa Timur Park 3 Kota Batu sebagai tempat untuk melaksanakan kegiatan PKL. Jawa Timur Park 3 merupakan salah satu wisata edukasi berkonsep hewan jaman purba atau dinosaurus dan taman wisata yang mengusung konsep teknologi tinggi terbesar se-Asia dan terbesar kedua setelah Jepang. Kegiatan PKL dilaksanakan mulai tanggal 1 September 2021 hingga 31 Januari 2022 atau selama 5 bulan lamanya.

Selama kegiatan PKL berlangsung, penulis bekerja di area Dino Park dan mendapatkan jobdesk yang sesuai dengan keterampilan yang dimiliki. Penulis banyak menghabiskan waktu PKL di area Dino Park yaitu selama 20 Minggu. Selama kegiatan praktik kerja lapangan berlangsung, penulis melakukan kegiatan desain stiker

yang mana kegiatan tersebut membantu crew area untuk memperbarui stiker instruksi yang berada di museum Dino Park menggunakan aplikasi desain Corel Darw X7.